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PRIMERA SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DE VINCULACION PLANTEL CONALEP IZTAPALAPA | 

Siendo las 11:00 horas del día ocho del mes de mayo del año dos mil veinticuatro, se reunieron en el Plantel Conalep 
Iztapalapa | ubicado en Av. Yucatán H 25, Col. San Sebastián Tecoloxtitián, Alcaldía de Iztapalapa C.P. 09520, los 
miembros del Comité de Vinculación, los C.C. Víctor Antonio Osorio Méndez, Director del Plantel Conalep Iztapalapa l, 
como Secretario Ejecutivo; Javier García Olvera, Coordinador del plantel; César Rafael Peregrina Bocanegra, Jefe de 
Proyecto de Promoción y Vinculación, como Secretario de Actas; quienes integran la Comisión Académica y Educativa; 

Rodolfo Ruiz Vázquez, Roberto Carlos Moreno Álvarez y Saraí Baca Reyes, parte del área de Promoción y Vinculación; 

Oscar Morales Téllez, Jefe de Proyecto de Capacitación; Gabriela Ramírez Rubio del área de Servicios Administrativos; 
Enrique Ramírez Pérez del área de Formación Técnica; Ramón Ruíz Pérez del área de Talleres y Laboratorios; y Jorge 

Rosas Lara del área de informática; así como los C.C. Neri Bolaños Zavala de UNITEC, Verónica Espinosa Ortiz de la 
empresa FIMUSA, Jesús Ortega Vázquez de la empresa Reliable Solutions, Xiomara Genchi Morín y Noma Cruz Estrada 
de la empresa Sanborns; Brayan Alberto Ríos Yañez. En esta ocasión nuestra presidenta la C. América Rosbeth Medina 

Barranco no le fue posible asistir por asuntos personales. 

A efectos de dar cumplimiento al REGLAMENTO DE LOS COMITES DE VINCULACION DEL SISTEMA CONALEP, que 
en su Título Il INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DE LOS COMITES DE VINCULACION DEL SISTEMA CONALEP, 
Capítulo IV de las Sesiones de los Comités de Vinculación, Artículo 22”.Acuerdo Número DG-04/DCAJ-04-SSI-03/2016. 

Acto seguido y habiendo quorum para ello, se da inicio a la sesión con el siguiente orden del día: 
1.-Palabras de bienvenida por Víctor Antonio Osorio Méndez, como secretario ejecutivo. 

2.- Lista de asistencia. 
3.- Revisión de acuerdos de la sesión anterior. 
4.- Retroalimentación con las instituciones y empresas. 

5.- Asuntos generales y acuerdos 
6.- Despedida 

Desarrollo de la Sesión: 

Se inició la sesión de acuerdo al orden del día con las palabras Víctor Antonio Osorio Méndez; Secretario Ejecutivo, quien 
agradeció la presencia de los invitados. Acto seguido se realizó el pase de la lista de asistencia y se procedió a la revisión 
de los acuerdos establecidos en la sesión anterior. 

1. La empresa Sanborns está interesada en tener alumnos de nuestro plantel de las cuatro carreras para realizar 
sus prácticas profesionales. 

2. La empresa Reliable Solutions, de igual manera manifiesta su interés en contar con alumnos de asistente 

directivo y electricidad industrial para realizar prácticas profesionales. 
3. La universidad UNITEC continúa dándonos el apoyo en pláticas y ofreciendo becas hasta de un 90% para 

nuestro alumnado que cuente con el promedio solicitado. 

Se llegó a los siguientes acuerdos: 

1.- Se acordó con la empresa Sanboms enviarles alumnos de las cuatro carreras con las que cuenta nuestro 
plantel, con el fin de que nuestro alumnado realice sus prácticas profesionales. 

2.- La empresa Reliable Solutions acordó en enviarnos por correo electrónicos los diferentes puntos donde se 
encuentran laborando en la ciudad para poder canalizar a nuestros alumnos que deseen realizar sus práctic 
profesionales. 
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3.- Con la universidad UNITEC se seguirá trabajando de la misma manera como hasta ahora se ha hecho, 

solamente que en esta ocasión se establece que se brindarán pláticas y cursos a nuestros docentes. 
4.- Con la institución Financiera para el Bienestar, se llega al acuerdo de asistir al plantel para brindarles pláticas 
a nuestros alumnos sobre los beneficios de realizar con ellos las prácticas profesionales. 

Una vez establecido el acuerdo, Víctor Antonio Osorio Méndez, agradeció a todos los presentes por su asistencia y su 
valiosa colaboración con el plantel. Como también seguir fortaleciendo la relación con el mismo por medio de los convenios 

para formalizar y fortalecer la relación. 

Una vez tratado todos y cada uno de los puntos del orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, se da por concluida 
la sesión a las 12: horas con 15 minutos el día ocho del mes de mayo del año dos mil veinticuatro, firmando al calce quienes 

en ella intervinieron. 

Secretario Ejecutivo Secretario de Actas 
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